

HOF-SCHOKOLADE 1760

3 x 14g-Täfelchen

Ein feines Stück edle Geschichte

Wussten Sie, dass Schokolade zu Zeiten Maria Theresias ein absolutes Luxusprodukt und daher nur dem Adel und wohlhabenden Bürgertum vorbehalten war? Dass man dieser „Speise der Götter“ eine lebensstärkende, stimmungsaufhellende und aphrodisierende Wirkung zuschrieb und sie daher vorzugsweise liegend als Frühstücksgetränk zu sich nahm? Sie fragen sich nun vermutlich, wie Schokolade damals wohl geschmeckt haben mag. Mit der HOF-SCHOKOLADE 1760 halten Sie die Antwort in Händen. Andreas Winkler, Historiker und Spross einer alteingesessenen Innsbrucker Apothekerfamilie, ist vor einiger Zeit bei seinen Recherchen im hauseigenen Apothekenmuseum auf ein handgeschriebenes Schokoladerezept aus dem Jahr 1760 gestoßen, das unser Landecker Chocolatier Hansjörg Haag für die Tiroler Edle neu zum Leben erweckt hat. Mit der HOF-SCHOKOLADE 1760 holen Sie sich somit ein Stück edelste Genuss-Geschichte in ihren Gaumen. Nur soviel vorweg: Sie werden staunen und verstehen, warum Goethe nachweislich nie ohne Schokolade reiste. Denn die irgendwie festliche und gleichzeitig exotisch anmutende Gewürzmischung aus Zimt, Nelken und Langpfeffer entpuppt sich als wahre Geschmacksexplosion.

„Kein zweites Mal hat die Natur eine solche Fülle der wertvollsten Nährstoffe auf einem so kleinen Raum zusammengedrängt wie gerade bei der Kakaobohne.“

Alexander von Humboldt

www.tiroleredle.at

HOF-SCHOKOLADE 1760

3 x 14g

A fine piece of noble history

Did you know that chocolate was an absolute luxury product during the time of Maria Theresia and was therefore reserved only for the nobility and wealthy bourgeoisie? It was believed that this „food of the gods“ had live-enhancing, mood-lifting and aphrodisiac effects, and it was preferably consumed lying down as a breakfast drink. You may be wondering how chocolate must have tasted back then. With the HOF-SCHOKOLADE 1760 you hold the answer in your hands. Andreas Winkler, a historian and descendant of a long-established pharmacy family from Innsbruck, recently came across a handwritten chocolate recipe from 1760 during his research in the inhouse pharmacy museum. This recipe has been brought back to life by our chocolatier Hansjörg Haag for the Tiroler Edle. With the HOF-SCHOKOLADE 1760, you are thus bringing a piece of the finest enjoyment history to your palate. Just a hint: you will be amazed and understand why Goethe is known to have never traveled without chocolate. The somewhat festive and simultaneously exotic blend of cinnamon, cloves, and long pepper turns out to be a true explosion of flavor.

„Nature has never again concentrated such a wealth of the most valuable nutrients in such a small space as in the cocoa bean.“

Alexander von Humboldt

www.tiroleredle.at